



Presseinformation

Pfeffenhausen, 26. Oktober 2023

Vorschulkindern des St. Martin Kindergarten steckten Tulpen auf Gemeindefläche

Pfeffenhausen. Damit es im Frühjahr auf der gemeindlichen Grüninsel in der Blumenstraße ordentlich blüht, wurde beschlossen, dass die Grünfläche mit Tulpenzwiebeln zu bepflanzen. Durch den gemeindlichen Bauhof wurde die Fläche für die Pflanzaktion vorbereitet und die Erde gelockert. Die Blumenzwiebeln wurden von der Marktverwaltung gespendet. Am Mittwoch trafen sich nun die Vorschulkinder des St. Martin Kindergartens zusammen mit Mitarbeitern des gemeindlichen Bauhofs und der Verwaltung sowie 3. Bürgermeister und Kirchenpfleger Josef Hyronimus, um auf der vorbereiteten Fläche die Tulpenzwiebeln einzusetzen. Den Kindern bereitete diese Aktion viel Spaß und sie konnten auch Einiges dabei lernen. 3. Bürgermeister Hyronimus bedankte sich bei allen Beteiligten für die gute Zusammenarbeit: „Wir freuen uns als Gemeinde gemeinsam mit den Anwohnern sehr, wenn durch das Zutun unserer Kindergartenkinder im Frühjahr ein neuer Farbkleck in die Siedlung kommt.“ Um eine immer schönere und größere Frühlingswiese zu schaffen, ist nun geplant, jedes Jahr im Herbst die Vorschulkinder des St. Martin Kindergarten dort Blumenzwiebel einbauen zu lassen.